

## Cross du collège.

Le cross du Collège de Guinette s'est déroulé durant deux jours à l'Île-de-loisirs d'Étampes. Dans l'après-midi du 18 octobre, les classes de 6ème et de 5ème ont réalisé un parcours de 1950 mètres, tandis que les classes de 4ème et 3ème ont effectué 3150 mètres durant la matinée du 19 octobre. Tous les élèves du collège ont participé et ont terminé ce parcours un peu boueux.



Les trois premiers garçons et les trois premières filles de chaque niveau ont ensuite été récompensés avec des médailles et des coupes. Les plus motivés des élèves pourront participer au cross départemental qui aura lieu à Draveil le 16 novembre.

Bravo aux élèves, aux professeurs accompagnateurs et aux quelques parents présents.

Ci-dessous les 3 premiers et premières dans chaque catégories :

	6ème Garçons	6ème Filles	5ème Garçons	5ème Filles	4ème Garçons	4ème Filles	3ème Garçon	3ème Filles
1	Walid Mohamed	Nélia Raquil	Belkacemi Jalil	Seremes Nais	Malonga Weslew	Inaya Mhoumadi	Rayan Boutamine	Rougui Sarr
2	Chakir Youssef	Nour Sebbar	Bekkioui Rayan	Charles-Alfred Emma	Debray Manis	Paulina Bombolo	Emmanuel Dronsart	Samira Gnaore
3	Ka Alioune	Marine Tourland	Guerin Kylian	Tantaoui Malak	Kalukembi Floyd	Louwince Coulange	Raoul Arokiaraja	Tessa Le Duvehat